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教育委員会 1 月定例会会議録 

 

平成 24 年 1 月 25 日（水） 

9：30～11：25 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

４番 児珠孝童委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 12 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 町民体育館の耐震工事関係が新聞に載っていたが。 

教育文化課長 役場庁舎、開発センター、町民体育館全体の耐震工事について掲載されていま

す。町民体育館の耐震診断結果については、玄関とステージの部分、アリーナの 2 階部分が

鉄骨造りのため強度が不足しています。天井も強度不足となっています。この部分の補強工

事と一部改修工事を行なう予定です。町議会において、体育館の新築について請願が可決さ

れていますが、近年施工した床張り替え、屋根改修、ガラス交換等、25 百万円ほど投資をし

ていることや、学校体育館等の改築により財政状況が厳しいことなどから、耐震工事による

延命措置を行なうこととなっています。財源は、この度の国の 3 次補正を活用し、さらに有

利な起債が使えます。 
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５．報告事項 

佐竹補佐 

①第 1 回「あさひ教育の日」推進委員会の状況について 

委員長 あさひ教育の日推進計画の柱がないとの意見があるがどういうことか。 

佐竹補佐 今回の素案は、現状を記載しているだけであることから、ご指摘を受けたところで

す。 

教育長 学校教育は組織的に教育ができています。家庭における教育は形が見えません。この

あさひ教育の日を契機に親子の交わり等を促していきたいと考えています。 

委員長 教育の日の趣旨を具体的な内容にしていくために、特徴的な事業を行っていく必要が

ある。そのための柱も必要であり、推進委員会で十分検討していただきたい。 

教育長 行政からの提示でなく、推進委員会で十分話をしていただきたいと考えています。 

委員長 そういうふうになると、みんなで作り上げたこととなる。 

２番委員 教育とは勉強をさせられると思っているが、家庭教育が一番大事である。家庭の日

と教育の日を抱き合わせていただきたい。自分の子育ての時は高度経済成長であったためか

まってやれないことが多かった。推進委員の方は活発な意見があるようだ。 

委員長 家庭の日との連携は大切である。 

３番委員 第一段階としては行動指針が必要である。これが決まれば行動計画は自然と出てく

るのではないか。学校は組織がきちっとしているが、家庭は個である。トライアングルパー

トナーシップによる関りを構築していく必要がある。 

４番委員 家庭教育が主体なのではないかと考える。しつけや社会生活になじんでいくことを

目指すといった方向で行くのが良いのではないか。 

２番委員 「勉強は色々なことがある」ことを理解していただくことから始まるのではないか。

父親は威厳がなくなってきている。以前は家庭内でも家長制がおりきちっと組織化されてい

た。こういうことを教えていく必要はないのか。以前「朝ごはんを食べよう」という声がけ

があった。そのことを考えるのも一つの教育の日の行事になるのではないか。 

教育文化課長 保育園で２週間続けて休日の事業があり、ある保護者から２週続けての事業は

弁当を作ることなど大変であるとの声があった。 

２番委員 弁当は親によって、子どもが喜ぶキャラクター入りや通常な構成など様々である。

通常の弁当の子は、弁当をあけられなくなっている。こういうことからも教育の日の取り組

みができるのではないか。 

委員長 推進計画素案に対する委員の意見で、最初の３つの方向を十分参考に検討してほしい。 

 

教育文化課長 

  ②西五百川小学校屋内運動場の基本構想案について 

 

６．付議事件 

委員長 議第１号「平成２４年度特別支援教育が必要な児童生徒の決定について」説明を求め

た。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 
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佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を２月２２日（水）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

８．その他 

教育長 先日の校長会で、文化面の表彰を考えていきたいと説明しました。次回の教育委員会

において、教育委員会１年の反省をお話しいただきたい。 

花山補佐 生涯学習大会案について報告 

 

 

 

以上、協議し、１１時２５分に 1 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  

 

 

 


